

# Tecnología en el contexto de la conquista mundial del ser humano

*por Maximilian Latysh NOINDICA*

¿En qué consiste el poder? Poder, en los términos más simples, consiste en la relativa magnitud de “manipulación” de la entropía para efectuar los deseos de una entidad. Por ejemplo, el líder de una nación podría mandar una bomba nuclear contra un otro país para neutralizarlo. Asimismo, se puede concluir que esta persona tiene mucho poder debido a que pudo efectuar su deseo de destruir una nación.

Por esto mismo, se considera que el ser humano es una de las entidades más poderosas. No por su poder intrínseco, sino por la potencia acumulativa que posee. Ya sea en grupos o a largo plazo, el poco de trabajo que hace cada humano se formaliza en una creación magnífica como una colección de información o como un material físico. Por este mismo punto es que se han formado grandes imperios que han conquistado el mundo no civilizado, ya después moldeándose en la situación mundial que se puede observar ahora mismo.

Sin embargo, al frente de todos los líderes que aparecen para manejar estas naciones, aparece un grande problema. Cada ser humano posee sus propios deseos ante el resto. Cada quien quiere trabajar menos y recibir más; un deseo subconsciente de estar eternamente feliz, y cuando no se recibe esta euforia, aparecen rebeldías. Revoluciones y protestas contraponen la fuerza de los poderosos, igual a como un soldado no va a seguir bien los órdenes de un comandante que los trata mal. Por esto mismo, gobiernos tienen que optar por una de dos maneras de manipulación y conquista del individuo. Primero, obligarlo por medio de fuerza a ser uno de sus subordinados; segundo, satisfacer sus deseos por lo tanto que sigue haciendo lo que el gobierno manda.

Antes, era más fácil utilizar el primer punto, especialmente si el líder poseía una legión de tropas. Pero actualmente, los gobiernos entendieron que es más razonable hacer que los únicos deseos verdaderos de cada quien sean, por ejemplo, nada más ver el celular o la televisión, así manipulándolos indefinidamente.